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学校説明会保護者向けアンケート集約結果(自由記述)

【第１回】

０１ 説明会，学校の様子を拝見しまして，学校がとてもよく感じました.松戸向陽高校

に入れていただけたらと思っています。よろしくお願いします。

０９ 吹奏楽部の演奏が聴けたらもっとよかったです。

１１ 校長先生のお話，何から手を付けたらいいのか迷っている娘たちにはとても参考に

なったと思います。今日から第一歩が踏み出せたらと思います。

生徒会長の挨拶，とてもよかったです。人前で笑顔で挨拶できる子はなかなかいな

いです。今までの説明会に行った学校の中で一番よかったです。

１２ 福祉科も漢検の勉強が必要と思いました。とても丁寧な福祉科の説明を頂き有り難

うございました。

１６ 学校の特色がよく出ている説明会だったので聞きやすかったです。また部活動の紹

介も興味深かったです。

１７ 学校内の清掃が行き届いていてきれいに感じました。生徒指導も力を入れている様

子なので安心して通わせることができると感じました。部活動が盛んでないのが残念

でした。

２３ 進路希望が実現できるように愛情を持って教育する姿勢を感じた。少人数授業，学

び直しで基礎学力をつけることに感心した。

２５ 柏で行われた説明会にも伺いましたが，校長先生を始め教職員の方々がそれぞれ熱

心に生徒たちと関わっている姿が容易に想像でき，非常に好感が持てました。ぜひ向

陽高等学校に入学して欲しいと思いました。

２７ はじめの先生の話に共感を感じました。学校説明の内容もとてもわかりやすかった

です。有り難うございました。

２９ 学校に(教室に入るまで)先生方や生徒さんたちが何人も｢おはようございます｣と

挨拶をしていただきちょっと恥ずかしい感じもありましたが，気分よかったです。全

体的にあたたかみのある学校だと感じました。説明もとても丁寧で，聞きやすかった

です。校長先生のお話もよかったです。

３０ 夏の説明会とほぼ同じで，学費とか(福祉科は普通科よりかかる)細かい説明が欲し

かったです。

３１ 本日は説明会に参加させて頂き有り難うございました。基礎学力の定着，ボランテ

ィア活動の充実，というところに惹かれました。また福祉教養科が設置されているの

で，保護者として興味深いと感じました。“向陽”という学校名も前向きで，好感が

持てました。有り難うございました。

３１ 福祉体験もできて，内容が少しわかり参加してよかったと思います。

３３ 個別相談はわかりやすく説明していただきとてもよかったです。

３４ この時期の学校説明会は，子どもの受験に対する意識の向上にとても効果があった

と思われます。楽しい高校生活の実現に向けて，精一杯努力をして欲しいと思います

し，親としても最大限のバックアップをして応援したいと思いました。本当に有り難

うございました。
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３５ 他校の説明会にも参加しましたが，比べても先生方，生徒さんの印象がとてもよか

った。

３６ 本日は有り難うございました。体験入学にも参加させて頂き，今日は説明会の参加

をし，娘に松戸向陽への入学をさせたいという気持ちが大きくなりました。本人の将

来の夢は福祉の仕事に就くことなので，頑張って入学してもらえたらうれしいです。

今日の説明もすごくよく分かるものでした.参加できてよかったです。

３７ 知らない点(高校入学に５教科の総合計と思っていた－勉強不足ですね)があったた

め，学校説明会に出席してよかったと思います。席が後ろの方で，プレゼンテーショ

ンが見づらく少し残念です。

３９ 後ろの席だったので，スクリーンが見えづらかったです。

４０ ８月の体験入学に参加させていただき，とてもよい印象をもちまして，今回学校説

明会に来させていただき個別相談を受けました。とても参考になり，子どもも受験に

向けて勉強する意欲)が出たと言っていました。絶対に向陽高等学校に入学したいと

行っています。ぜひとも向陽高等学校に入学して本人の好きなことに打ち込んで欲し

いと願っています。

４１ 部活説明時に毛染めとパーマの生徒が少し気になりました。他の部分ではとても特

色も理解でき，入学させていただきたいと思いました。

４２ 部活動紹介で，来年男子バレー部ができるかも知れないと聞き，うれしく思いまし

た。(中学生活男子バレーで頑張ってきた為)

４３ 新しく頑張っているということがとてもよく伝わって来ました。生徒一人一人の個

性を大切に考えて下さるのはとてもうれしいです。勉強についても基礎からきちんと

学べるので安心です。ぜひ松戸向陽高等学校にで勉強と部活を頑張って欲しいです。

今まで大好きな野球ができなかったので，大好きな野球をたくさんして勉強も頑張れ

る，そんなすてきな学校だと思いました。

４６ 校長先生のお話は分かりやすく，子どもにとって今すぐ行動に移すことができそう

な話をしていました。なかなか親子ではうまく伝わらないことが多いので説明会に出

席できてよかったと思います。

４７ 入試カレンダーや評価方法などプリントで配られたので参考になりました。全体会

の説明も分かりやすかったです。

【第２回】

０１ 校長先生のお話に勇気が出て涙が出そうになってしまいました。そしてすばらしい

学校と感じました。娘がぜひ入学できることを強く願っています。ありがとうござい

ました。

０２ 福祉科には，親としてはとても興味があるんですが… 今日の説明会，とても参考

になりました。有り難うございました。

０３ 校長先生のお話が大変参考になりました。かねてより，中高時代に「ままならない

ことを学ぶ」というお考えに感銘を受けております。

０４ 校長先生の手作りの学校という事からもすごくあたたかみのある学校なんだなぁと

感じました。基礎学力の定着，学び直し学習をしているという事からも教員の方々が

生徒を大事にして下さると思いました。本日は有り難うございました。
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０５ 生徒一人一人に関わっていただけるというお話は，とても嬉しいことだと思いまし

た。学業も部活も子どもには，頑張ってもらいたいですし，将来に結びつく学校生活

を送ってほしいと思いますので，今日のお話を伺えて参考になりました。ありがとう

ございました。

０６ 中学校へ学校説明会に来ていただいたときにお話を伺いました。学校の内容につい

ては，そのときの説明でよく分かりました。校舎の見学，先生方にお会いできて良か

ったです。途中の道に立ち，案内をしてくれていた生徒が姿勢良く大きな声で挨拶を

してくれて，きちんとしていて気持ちよかったです。

０７ 校長先生のお話を聞いて，子どもに対する愛情を感じました。勉強が苦手な我が子

に最近怒ってばかりで親として反省させていただきました。勉強意外には気持ちも優

しく真面目な子なので，そういう面をもっと認めて，生活しなければ…と思いました。

今現在受験校を決定していませんが，松戸向陽高校にはこれからも頑張ってほしいと

思いました。野球部の皆さん，９人そろうことをねがっています。ありがとうござい

ました。

０８ 説明の時，先生の話されている声が聞きづらかったです。後方のスピーカーがこわ

れているのですか。

０９ 資格取得にとても興味をもちました。

１０ 国家資格を取れるのはとても魅力を感じました。ただ高校に行くのではなく，目的

や目標をもって勉強していけることに，子どもにはこちらの学校に行ってもらいたい

と強く思いました。

１１ 先生と生徒さんがとてもフレンドリーで良かったと思います。明るく元気な生徒さ

んで，向陽高校に入ればいいと思います。生徒会役員の説明が上手で営業マン NO．1

になれると思いました。

１２ いろいろと充実していて良かったです。

１３ 人数が少ない中での部活動，よく頑張っているなぁと感心しました。頑張って下さ

い。福祉教養科の見学が大変良かったです。うちの子は未だ中二ですが，来年の受験

に向けて地元のボランティアなどから参加させたいと思いました。

１４ 先生方の気持ちも良く分かりました。部活動の生徒さんたちも，しっかりしていて

良かった。残念だったのが，マイクの音が聞こえづらく，聞き取れない部分が多かっ

たことです。

１５ 在校生の制服指導を徹底していただけるといいと感じます。

１６ 普通科の紹介も，もう少し見たかったです(スクリーン上映) 生徒指導も進路指導

もそれぞれよく分かりました。進路も種々あり，子どもにとって選択の自由があり，

頑張りがいがあると思います。できれば，向陽高校で３年間学ばせていただきたいと

願っております。説明会に参加できて，本当に参考になりました，ありがとうござい

ました。校舎内，ゴミなどがなくしっかりとした学校生活ができていること，とても

すばらしいと思います。子どもと一緒に親も頑張り，来年度から通学させていただけ

るよう努力します。よろしくお願いします。

１７ 暖かい雰囲気の学校だと感じました。説明会に参加させていただいて，とても良か

ったです。ありがとうございました。

１８ 前回より生徒たちのイキイキとした姿がとっても良かったです

１９ 先生方の説明が良く分かりました。
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２０ あたたかい学校のふんいきで良いなーと思った。

２１ 勉強以外にボランティア活動やキャリア教育など将来のことを考えられる授業を取

り入れていることに関心が持てました。私は２０年前の卒業生ですが，校舎がとても

きれいで通学していた頃と変わっていませんでした。本日はありがとうございました。

２２ 普通科を希望していますが，説明の中で少人数授業，ティームティーチングはとて

も良いと思います。授業の中で基礎が分からないまま進んでしまうのは本人としても

とても不安なことだと思いますが，少人数で少しでも多くの先生に指導をしていただ

けると安心です。個別指導の方を，とても分かりやすく説明していただきました。あ

りがとうございます。

２３ とても環境の整った，すばらしい学校だと思います。

２４ 部活の加入率が高くはないといえ，部活紹介をしてくれた部員の子たちの明るく楽

しんでいる表情が印象的でした。

２５ 駅から要所要所に生徒のに皆さんがいてくれたので道に迷うことなく来られて良か

ったです。プロジェクターの説明も良かったです。

２６ 会場内が寒かった。

２７ 先生方が親身になってご指導して下さる印象を受けました。部活動に参加する生徒

がまだ少ないということで少し残念です。

２８ 生徒指導の先生のお話を聞き，きちんと指導されているようなので安心しました。

２９ 今回の説明会で二回目となります。前回よりももっとこちらの学校を知りたくて個

別相談に致しました。学力が少し足りなく不安もありますが，何とか受験資格があれ

ば良いなと思い，これから受験日までの間に少しでも学力に自信をつけて試験に臨み

たいと思っております。部活活動も人数あまりいない中，頑張っているのだと分かり

ました。ぜひ，頑張っていただいて活躍を期待しております。本日はありがとうござ

いました。

３０ すごくすてきな学校です。娘は向陽高校一本なので合格祈ります。先生方の話す内

容も分かりやすく，この学校への入学が決まったら，きっと子どもを理解していただ

けると感じました。

３１ 全体の感じがとても良かったと思います。

３２ 学校説明会はとても参考になりました。

３３ 校長先生のブログを時々見ております。とてもすてきな先生だと思っています。是

非子どもを預けたいです。

３４ スクリーンが小さく文字が読めない。マイクの音が割れ気味で言葉が伝わってこな

かった。

３５ とても感じが良くて，とてもきれいな学校だと思いました。

【第３回】

０２ 校長先生を始め先生方の生徒に対する熱意がよく伝わりました。校舎がとてもきれ

いでよかったです。

０３ 校舎案内にたくさんの先生が立っていて，一生懸命さが伝わってきました。どの高

等学校の説明会より，先生方がたくさんかかわっていたように思われます。

０７ 説明会の会場がとても寒かった。

０８ 校内がとてもきれいで明るいと感じました。
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１１ プレゼンに映る生徒さんたちの表情がとても自然で，イキイキしていて，ぜひ我が

子もこの中で，いろいろな経験をさせてあげたいと思いました。校長先生の話も先生

達のがんばりと，厳しいようで，正直に話せる生徒達に対する愛情を感じました。駅

から学校に来る途中，道案内に立ってくれた生徒さんが元気にていねいなあいさつを

してくれて，とてもよかったです。

１５ 細部にわたり説明していただきありがとうございました。生徒の部活動紹介で声を

大きく説明している女子サッカー部がとても好印象でした。寒すぎて，前方にストー

ブを置いて欲しかった。

１７ 夏にも説明会参加させていただき，私は今回が二度目で，娘は４回おじゃまさせて

いただいております。(学園祭も)本日は個別相談で，より詳しく入学後等についてお

聞きしたく参りました。宜しくお願いします。

１８ 校長先生の話では，先生方の熱意やこの学校をよくしていきたいと思う気持ちが伝

わりました。生徒の部活動説明では純粋さが伝わりました。親子とも向陽高等学校に

入学を希望しています。個別相談では，細かい話を聞けてとてもよかったです。

１９ 学校生活が荒れているのか，大変気になりました。

２０ 前回の説明会でもそうでしたが，校長先生の頑張っていらっしゃる姿が感じられる

お話がとても好印象でした。

２３ ご説明，案内ありがとうございました。授業を受ける各教室も見学してみたかった

です。

２６ 校長先生の正直なお話に(まだまだ発展途上・完成されていない等)感心いたしまし

た。自分たちの手で学校を作っていくというところに，ぜひ自分の子どもも参加させ

ていきたいと思いました。

２７ 新しい学校で，先生や生徒達も，よい学校にしようと頑張っていることが伝わって

きました。

２８ 最初の校長先生のお話，とても感動いたしました。一つ一つ積みかさねていき，こ

れから造る学校。とてもすてきです。今日の説明会に参加してとてもよかったと思い

ます。ありがとうございました。

３１ ３度の出席でしたが，参加するたびに生徒達の素直さなどを感じることができまし

た。ありがとうございました。

３３ 体験コーナー(授業)がとても丁寧にして下さり，ありがとうございました。目的が

あると勉強へ積極的になってよいですね。今日はありがとうございました。

３４ 先生方の対応がよかった。学校の説明もわかりやすかったです。本日はありがとう

ございました。

３７ 貴校の細かい配慮とご説明ありがとうございました。

３８ 環境が静かでとてもよいと思いました。

３９ 静岡では全く情報がなく，千葉県内の様子が分からずにおりました。今回，この日

に説明会を開いていただきまして，実際にお話を伺うことが出来大変ありがとうござ

いました。

４０ 体調不良ので全体会の参加しかできませんでしたが，内容がよく伝わり，わかりや

すく参考になりました。


